



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Edomex, se levanta el telón

Hoy mismo arranca el proceso para elegir al candidato de Morena para la elección del Estado de México. Los mandos del partido no quisieron dejar pasar un día más. El mensaje es que van por la gubernatura al costo que sea. Si para eso tienen que adelantar los tiempos no importa.

Claro que por lo pronto quien resulte ganador, o ganadora, de las encuestas no recibirá el nombre de candidato, sino de coordinador del Comité de Defensa de Morena en la entidad y en esa calidad podrá recorrer el estado y hablar con grupos. Estará en campaña de manera real, pero no formal.

Los trabajos para ganar la elección se harán en el terreno, pero también en otros ámbitos, incluso legales, que sirvan para fortalecer a Morena y menguar a los rivales.

En suma, la maquinaria morenista está en marcha. Su vocación es pasar por encima de cualquier resistencia. ¿Qué harán ante esta jugada los opositores?

De primera mano

Ante el inminente encuentro López Obrador-Biden en la Casa Blanca, los representantes de las empresas norteamericanas establecidas en México quieren dar su versión de los hechos.

Las empresas americanas, agrupadas en la American Chamber, en nuestro territorio enfrentan tres desafíos notables: la incertidumbre jurídica por cambios inesperados en las reglas del juego, además de violencia e inseguridad que imposibilitan el desarrollo del país y por lo tanto el crecimiento de esas empresas.

Los empresarios de EU quieren que en la reunión de Washington quede claro que el crimen organizado se ha con-

solidado como una industria poderosa en México y nadie le pone el alto.

Se dice poco, pero para las empresas estadounidense los costos de operar en México se han incrementado entre 5 y 8 por ciento por la inseguridad. Esto afecta la competitividad del país.

Carrera sin reglas en Puebla

En Puebla se alborotó el gallinero. Como varios aspirantes no se aguantaron las ganas y ya dijeron que quieren ser candidatos a la gubernatura, al gobernador en funciones, Miguel Barbosa, no le quedó más que dar luz verde a todos aquellos que tengan interés en participar.

Y las manos comenzaron a alzarse. El senador Alejandro Armenta ya estaba corriendo desde hace días. El otro adelantado fue del diputado Ignacio Mier.

Barbosa no quiere que esos personajes tomen una ventaja inalcanzable, porque son de grupos contrarios, y por eso pidió a los demás morenistas con aspiraciones auto destaparse. Total, a estas alturas al interior del partido todo se vale.

El mandatario estatal tiene sus preferidos. Dicen allá que son el diputado local Salomón Céspedes y Gabriel Biestro que es del gabinete de Barbosa y quiere que los medios y la gente comience a hablar de ellos.

Sin pactos mafiosos

La estrategia denominada "Abrazos no balazos" no supone pactar con mafiosos ni sentarse con ellos con una mesa de negociación.

Lo explicó la secretaria de Seguridad Pública, Rosa Icela Rodríguez, en gira de trabajo por Zacatecas, uno de los estados que han sufrido más la violencia de la delincuencia organizada.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	3	08/07/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Acaso por eso, por el dolor acumulado, el obispo local, Sigifredo Noriega, pidió, en un momento vulnerable, sumar a los criminales a un pacto social como alternativa para tener paz. La secretaria, comentan allá, no podía dejar pasar la propuesta y aseguró que el gobierno no tiene, ni asumirá, compromisos mafiosos. Abrazos no balazos no significa, rubricó, que estemos de brazos cruzados ●